



Grâce à vous, un rêve s'est réalisé

Aicha a rencontré la chanteuse Soy Luna et a assisté à son concert

Haute-Garonne (31)

Réalisation du rêve : le 18 février 2018

□

Merci pour votre soutien

Aïcha, 13 ans, est fan de Soy Luna et cela se voit très vite dès que l'on rentre dans sa chambre : mug, couverture, oreiller, carnet secret, CD, DVD, stylo, patins à roulettes, etc... sont à l'effigie sa chanteuse préférée. Mais pour Aïcha, il ne manque qu'une chose : une rencontre « pour de vrai » avec son idole.

Enfin, le jour du concert arrive ! Et pour l'occasion, Aïcha a mis du vernis à ongles de toutes les couleurs, comme Soy Luna. En arrivant au Zénith, Aïcha s'exclame : « C'est le plus beau jour de ma vie ! »

Belen, chargée de mécénat de The Walt Disney Company France, accueille Aïcha. Elle est aux petits soins de notre jeune rêveuse un peu impressionnée : Aïcha a oublié toutes les questions qu'elle veut poser à son idole.

Les jeux de lumière sur scène, les sièges qui se remplissent, tout l'intéresse : c'est la première fois qu'elle assiste à un concert. Des étoiles commencent à briller dans ses yeux.

Enfin, la voilà ! Le visage d'Aïcha s'illumine d'un sourire qui ne la quitte plus. Elle chante, elle applaudit, elle bat la mesure. Aïcha est comblée.

Pendant le concert, Soy Luna demande à la salle si ses fans ont des rêves et s'ils se sont réalisés. Aïcha, heureuse, répond : « C'est aujourd'hui que je vis mon rêve ! »

Les flashes des téléphones qui se balancent au rythme de la musique sont un enchantement pour Aïcha.

Tout est extraordinaire pour la jeune fille mais le mieux est encore à venir, une vraie rencontre !

A la fin du concert, Aïcha est conduite dans une salle mystérieuse. Après des minutes qui paraissent très longues pour notre rêveuse, arrive enfin Soy Luna entourée de ses amis de scène.

Le cœur d'Aïcha bat à tout rompre, elle est sans voix mais Soy Luna est là pour l'encourager. Elle se laisse embrasser avec un immense bonheur qui rayonne dans ses yeux.

Les autographes de chaque acteur et des cadeaux clôturent cette après-midi unique dont se souviendra longtemps notre jeune rêveuse.

Les mots de la fin sont ceux d'Aïcha qui en disent long sur cette belle rencontre avec Soy Luna : « Je ne veux pas me laver la joue que Soy Luna a embrassée. »

Retrouvez toutes les photos sur www.reves.fr